



## **Déclaration préalable des représentants FSU au CTSD du 3 septembre 2015**

Monsieur l'Inspecteur d'Académie,

Notre département connaît cette année encore une hausse importante du nombre d'élèves dans le 1<sup>er</sup> degré comme dans le second degré.

Dans le premier degré après les rentrées 2012, 2013 et 2014 à + 2700, à + 3700, à + 2 700, c'est 2 600 élèves supplémentaires qui sont attendus en 2015.

Pour autant, le CDEN de juin a acté 136 ouvertures pour 65 fermetures de classes, soit un solde positif de 71. Nous nous interrogeons toujours sur cette comptabilité.

Pour cette rentrée, le SNUipp-FSU, s'oppose une fois encore à toute fermeture.

Pour nous, la carte scolaire doit se faire en juin avec de simples ajustements à la rentrée, c'est-à-dire, un comptage pour de possibles ouvertures.

Pour le SNUipp, il n'est pas possible de promouvoir la réussite de tous les élèves, de vouloir refonder l'école et de prononcer des fermetures de classes une semaine après la rentrée.

Le SNUipp s'oppose donc à toute annulation d'ouverture et à toute fermeture, car cela se fait au détriment des élèves et des enseignants.

Nous refusons également ces mesures négatives de rentrée dans le département qui a le plus mauvais P/E de France et des seuils déplorables que ce soit en maternelle ou en élémentaire, en ordinaire ou en Education Prioritaire.

Monsieur l'Inspecteur d'Académie, nous vous demandons de prendre en compte tous ces éléments et de ne procéder à aucune mesure négative pour cette rentrée.